

Relations internationales

Par **Lily rose**, le **28/11/2021** à **11:56**

Si l'État, en tant que territoire délimité par des frontières, est ce qui fonde la dimension internationale des liens et des rapports entre les pays, l'étude de la diplomatie et des politiques étrangères ne suffit pas à rendre compte de l'ensemble des interactions qu'entretiennent les nations. Développer et analyser cette idée sous forme d'une dissertation.(aidez moi svp j'arrive pas à comprendre le sujet)

Par **Cuenca**, le **26/02/2022** à **05:09**

Je souhaiterais apprendre et partager mon expérience avec vous

Par **Isidore Beautrelet**, le **27/02/2022** à **07:37**

Bonjour

Formidable ! Mais il aurait été mieux de créer un sujet de présentation ?